
 

Sitzung Erziehungsrat HS Dienstag,18.05.2021 – via TEAMS – Protokoll  
Teilnehmer: Hrovath, Duggen, Salvet, Cobelens, Rosin, Frank, Riser, Hornung, Hanisch, Kröncke, Doublier, Trimarchi, Baltanas, Petry, Masson, Papakosta, Petry, Salvet, 

Testi, Stryer, Zappulla. 

Schülervertreter: Zinke, Testi, Coffa.  
 

Beginn: 16:15 Ende: 17:45 
 

 Besprechungspunkte Besprechungsergebnis Aktion 

 
 

Begrüßung und mündliche Mit-

teilungen  

Der Direktor Hr. Hrovath und der stellv. Direktor HS Hr. Duggen begrüßen 

die Teilnehmer.  
 
    

Punkt 1 Informationen zum Bereich 

„Sustainable Development“ 
(Mr. Pierre Meyssignac) 

 

Hr. Meyssignac informiert die Anwesenden über die letzten Entwicklungen 

und Aktivitäten des Eco-Clubs. Viele Lehrer und Schüler haben viele Ideen, 
viele davon sind auch schon umgesetzt worden, wie z.B. das Pflanzen von 

Blumen im Bereich vor dem Schulgebäude. Die Gründung von einem 
„Sustainable Development Commitee“ wird vorgeschlagen, bei dem 2 oder 3 

Eltern-und Schülervertreter als Mitglieder dabei sein sollen. Hr. Meyssignac 

bittet den ER HS um Mithilfe.  
Fr. Rosin bietet an, nachzufragen, wer Interesse haben könnte. Hr. Meyssig-

nac wird ihr zu diesem Zweck genaue Informationen zum Weiterleiten zu-

kommen lassen.  

Gründung einer neuen 

Gruppe:  
Sustainable development 

committee 

Punkt 2 Schulbetrieb unter Corona-Be-

dingungen: Aktuelle Situation 
und Ausblick 

 

Die ESM ist aktuell im Schichtbetrieb, da die Inzidenzzahlen rückgängig sind: 

Die gelben und blauen Gruppen wechseln sich ab, unter die Verantwortung 
der Schule, so wie es u.a. von den Elternvertretern vorgeschlagen wurde. Die 

Testungen finden regelmäßig 2x die Woche statt und haben sich gut einge-

spielt.  
Es wird gemeldet, dass viele Schüler unter der jetzigen Situation leiden und 

das spiegelt sich u.a. auch in ihren Leistungen wider. Hr. Duggen erklärt, 
dass, auch durch ein großzügiges Budget, ab September diesen Schüler mehr 

Support angeboten wird. Ziel ist auch die Schüler wieder zu mehr Motivation 

zu verhelfen. Hr. Salvet informiert über die freiwillige Schülerumfrage (S7), 
die mit der Hilfe von Herrn Cobelens (Statistiken) erstellt worden ist. Hr. 

Duggen betont, wie wichtig diese Daten sind, um einen genaueren Einblick zu 

gewinnen. Die Umfrage ist ein „Follow Up“ zu der unter den unteren Jahrgän-
gen. Die Elternvertreter wünschen sich die Ergebnisse der Umfrage. 

Schülerumfrage S7 als 

Attachment. 
 

 

Punkt 3 Informationen zu den anste-
henden S5- und S6-Semester-

tests und den Bac-Prüfungen 

 

Wie auch schon im Winter wurden alle Semestertests und Bac Prüfungen 
nach den Covid-Sicherheitsregelungen geplant: Räumliche Entzerrung, Mas-

ken, 1,5-2 Meter Entfernung zwischen den Tischen, so wenig zeitliche Über-

lappungen wie möglich, Luftreiniger, Desinfektionsstationen und jetzt auch 
Selbsttests oder ein mitgebrachtes eigenes Zertifikat (nicht älter als 48h). 
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Punkt 4 Bericht „Steuerungsgruppe Er-

ziehungsrat“ zum Thema „Han-
dyregelung“ 

Es wird an der neuen Handyregelung gearbeitet, eine vorläufige Version wird 

besprochen und diskutiert.  

Aktualisierung des Ent-

wurfs zur Handyregelung 
und Wiedervorlage in der 

nächsten Sitzung 

Punkt 5 Hinweis zu den Verantwortlich-

keiten der „Steuerungsgruppe 

Erziehungsrat Eltern“ 

 

Der/die "Elternvertretersprecher(in)" im Erziehungsrat (im Moment Irene Ro-

sin) wird von den Vertretern des Erziehungsrates als Ansprechpartnerin für 

die Steuerungsgruppe benannt. Die Ernennung ist auf ein Schuljahr befristet. 
Danach findet eine neue Wahl im Erziehungsrat statt. 

Der/die Elternvertretersprecher(in) kann, wie es im von den Eltern leicht ab-

geänderten Protokoll des Erziehungsrates vom 20.01.2021 vorgeschlagen ist, 
bei besonders dringenden Anlässen eingebunden werden, ohne die nächste 

Sitzung des Erziehungsrates abzuwarten. Zudem kann er/sie im Namen aller 
ER Vertreter (und nicht aller Eltern) gemeinsame E-Mails an den Direktor 

schreiben, wenn alle einverstanden sind, um zu vermeiden, dass fünf identi-

sche E-Mails von den einzelnen Vertretern der einzelnen Sektionen geschrie-
ben werden. Beantwortet der Direktor eine solche Sammelmail des Erzie-

hungsrates, möge er seine Antwort bitte an alle Erziehungsräte adressieren 
(all.er-hs@ev-esm.org und/oder direkte E-Mails an die Erziehungsräte). 

Die Erziehungsräte der einzelnen Sektionen sind das einzige Bindeglied zu 

den Eltern der Sektionen, es gibt keinen gemeinsamen Elternvertreter für alle 
Sektionen. Entsprechend sollte das Schulmanagement in Antworten auf E-

Mails von Eltern nur allgemein auf die jeweiligen Sektionsvertreter im Erzie-

hungsrat verweisen und keine konkreten Namen nennen. 

 

Punkt 6 Sonstiges 

 

Fr. Rosin fragt, was die Eltern bei Problemen mit einem bestimmten Lehrer 

machen sollen. Hr. Hrovath erklärt, dass der direkte Weg der beste sei. Erst 
wenn Klärungsgespräche mit dem Lehrer und eventuell auch mit dem Erzie-

hungsberater keine Lösung bringen, erst dann dem Direktor eine Mail schrei-

ben. Hr. Duggen bestätigt diese Vorgehensweise. 

 

  

Termin nächste Sitzung  

 

 

Donnerstag, 24.6.2021, 16:15-17:45 
 

  
Protokollantin: Loretta Bettoni 


